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:Résumé de la recherche

La recherche vise a connaitre le niveau d'intelligence physique et
cinétique chez les etudiants de I'Institut d'éducation physique et
sportive Abdel Hamid Ibn Badis a Mostaganem

Ou l'approche descriptive a éteé utilisée sur un échantillon d'éléves de
I'Institut d'éducation physique et sportive Abdel Hamid Ibn Badis a
Mostaganem pendant la saison scolaire 2020-2021, et en conséquence
il a utilisé I'échelle d'intelligence kinesthésique construite par Jabbar
Ali Kazem (2010) et apres avoir traité statistiquement les resultats

: bruts, les étudiants sont parvenus aux conclusions

Le niveau d'intelligence physico-kinesthésique chez les étudiants de
.premiere année de premier cycle est moyen



Le niveau d'intelligence physico-kinesthésique chez les étudiants de
premiere année par sexe, pour les hommes, est moyen et élevé pour
les femmes

Le niveau d'intelligence physico-kinesthésique chez les étudiants de
.deuxiéme année du premier cycle est moyen

Le niveau d'intelligence physico-kinesthésique chez les étudiants de
.troisieme année d'un BA intermédiaire

Mots clés : intelligence physique - étudiants de premiére année de
- licence - étudiants de deuxieme année de licence

Institut d'éducation physique - Echantillons de recherche - Etude
.d'enquéte

:Research Summary

The research aims to know the level of physical and Kkinetic
intelligence among students of the Institute of Physical Education and
Sports Abdel Hamid Ibn Badis in Mostaganem

Where the descriptive approach was used on a sample of students
from the Institute of Physical Education and Sports Abdel Hamid Ibn
Badis in Mostaganem during the 2020-2021 school season, and
accordingly he used the kinesthetic intelligence scale built by Jabbar
Ali Kazem (2010) and after processing the raw results statistically, the
:two students reached conclusions

The level of physical-kinesthetic intelligence among first-year
.undergraduate students is average

The level of physical-kinesthetic intelligence among first-year
.Students by gender, for males, is medium and high for females

The level of physical-kinesthetic intelligence among second-year
.undergraduate students is average



The level of physical-kinesthetic intelligence among students of the
.third year of an intermediate BA

Keywords: physical intelligence - first year bachelor students - second
- year bachelor students

Institute of Physical Education - Research Samples - Survey Study
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